
Subject: Wer hatte jemals Erfolg mit Sägepalme ?
Posted by Raiders-Fan on Sun, 27 Nov 2005 09:35:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gibts hier Leute die Säge nehmen und es auch mal mindestens 6 Monate durchgezogen haben
? Die meisten brechen die Behandlung nach 2,3 monaten wegen Sheddings ja ab...
Ich nehme es seit 1 Monat, hab ne sehr trockene Haut dadurch bekommen.
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